



笑顔あふれる 健康づくり

香川医療生活協同組合



新年号

No.4

2016年1月発行

みき事業所だより



謹賀新年

組合員と職員で、
今年の干支「申」の
人文字を作りました。

新年の御挨拶



明けましておめでと
うございます。

今年度は医療費改定の
年。政府は消費税を年
金、医療、福祉に使う
と言っておきながらも
自己負担は増加し、国
民にしわ寄せをしよう
としています。

今年も東讃地区の組
合員と共に医療、福
祉、介護を充実させる
よう運動をしていきま
しょう。

みき診療所所長

梶義照

ヘルパーステーションみき所長
多田真佐代



「一訪問、愛(相)笑顔 安心と癒しを与え
られるサービスを提供する」を事業所目標
に毎日奮闘しています。皆様の声を聴き、
しっかり受け止め、心ある実行が出来るよ
う努めていきます。

訪問看護ステーションみき
所長 山下光代



利用者様がご自宅で、いきいきとした生
活が送れるような支援をしたいと思ってお
ります。スタッフ一同、力を合わせて頑張
りますので、よろしくお願いいたします。

2015
11.28

健康まつり

風は冷たかったですが晴天に恵まれ、
たくさんの方が参加されました。大人
から子供まで見応えのある出し物と、
美味しい食べ物が出揃い大盛況。



インフルエンザ班会

カフェがはじまり、組合員さんのハンドメイド焼きたてレーズンパン・
ケーキ・バザーと、東讃ブロック組合員さんの温かい支援があり、カフェ
を第3水曜日 10~12 時定例開催しています。

インフルエンザ予防接種後の待機時間に、インフルエンザの予備知識をつけてもらおうと、「インフル
エンザ班会(3名以上のグループ登録)として職員が講師とカフェのおもてなしを行っています。高級コーヒ
ー豆を削りドリップするとよい香りがホールいっぱいに漂います。あなたも健康班会してみませんか？

2016年初のm i k iカフェは、1月20日(水)10時~12時です。遊びに来てください。



メタセコイア

あけましておめでと、なんともいえ
でとうございませぬ、そして見
す。今年もよろし
くお願いします。 目：
皆様はどんなお
正月を過ごされま
したか。 県内でも限られ
私の正月は「餡
餅雑煮」から始ま
ります。白味噌の
雑煮に餡が溶け出
で、食べたことが
無いという方も多
いですが、甘い雑
煮もまた乙なもの
です。 (石淵)

デイケア 運動会

2015.10.14&.15



選手宣誓の後、玉入
れ・風船リレー・パン競
争に汗を流しました。
白熱し、皆様の良い笑
顔が見られました。

